



La exposición "De la materia a la Luz", del artista Hugo Correa, estará abierta hasta el 11 de octubre.

# Inauguración de exposición del artista Hugo Correa en el Museo Ralli



El artista, Hugo Correa, junto a Cecilia García-Huidobro.

Con una importante asistencia de público, más de 230 personas, se llevó a cabo en el Museo Ralli de Santiago la inauguración de la exposición "De la materia a la Luz", del artista Hugo Correa.

Los discursos estuvieron a cargo del director del Museo Ralli, Cristián Martínez; de Hugo Correa y del curador de la exhibición, Manuel Basoalto, quien contextualizó la obra del artista destacando la estructura narrativa de la muestra en tres movimientos: "Post Apocalipsis", "El reinicio de la vida" y "El nuevo mundo". "Su obra construye una original narrativa que transita desde el constructivismo hacia el impresionismo y expresionismo, una transición que sorprende por su fuerza expresiva y libertad sobre el espacio pictórico", afirmó Basoalto. Esta exposición estará abierta al público hasta el 11 de octubre de este año.



Jorge del Real, Joaquín Gaier, Susanne Fries-Gaier, embajadora de Alemania en Chile, y Carlos Cardoen.



Cristián Martínez, director ejecutivo de Museo Ralli Santiago; Manuel Basoalto, curador de la exposición, y el artista Hugo Correa.



Hugo Correa, Soledad Correa, Francisca Novoa y Carlos Cruz.



Laura Léniz junto a Ximena y Lourdes Correa y Ximena Vallejos.



María de la Luz Caraves, Juan Carlos Martínez y Carolina Ipinza.



Nicolás Van Diest, Stefania Núñez y Carlos De Giorgis.



Roberto Gottlieb, María Paz Correa, Patricio del Sante e Iván García-Huidobro.



Lourdes Correa, Marisol Zeman y Pia Martini.



Josefina Correa, Mariana Cabrera junto a Ema y Francisco Correa.



Manuel Basoalto, Hil Hernández, Vanessa Vallejos y Klaus Kauffmann.



Gabriel Lecaros, Cristián Vial, Soledad Donoso y Federico Jerez.



Amelia y Cristián Aspillaga junto a Bernardita Mujica.



Rodrigo Urzúa, Carola Serrano y Antonio Viñes.



Fernando León, Mónica Cerda, Marta Farr y Guillermo Vallejo.



Eugenio Vicuña y María Ignacia Latorre.



Rodrigo Cardoen, Emilia Andrighetti, José Tomás Provoste y María Luisa Verduelo.



Álvaro Cardoen junto a Margarita y Blanca Correa.



Samia Liddawi, Amelia Beraun, Theodoro Elissaca.